

NOBU HOTEL

LOS CABOS

Nobu Hotel Los Cabos: La atención al detalle como nuevo concepto de hospitalidad

- *Omotenashi*, un término que resalta la atención al detalle y que cobra vida en una nueva forma de hospitalidad a través de la gastronomía, el diseño y las tradiciones japonesas de *Nobu Hotel Los Cabos*.

Ciudad de México, a 28 de octubre de 2021.— Includido en la selecta lista de *Leading Hotels of the World, Ltd.* y ubicado en la península de Baja California, ***Nobu Hotel Los Cabos*** —un excepcional concepto de hospitalidad creado por el famoso chef japonés Nobu Matsuhisa y el actor Robert De Niro— brinda una experiencia de máximo lujo y privacidad en uno de los destinos más exclusivos de México, a través del concepto '*omotenashi*', en el que la atención al detalle se convierte en un elemento tangible durante toda la estancia pero particularmente a través de tres rasgos distintivos: la gastronomía, el diseño y las tradiciones japonesas.

La llegada: Elegancia del minimalismo

Espacios minimalistas, clásicos de Japón, se fusionan con elementos y materiales del destino mexicano para dar como resultado un diseño único que da la bienvenida a los visitantes. En tonalidades neutras con esculturas impactantes y enmarcadas por una arquitectura impecable, los huéspedes percibirán que el *omotenashi* está presente desde el momento de su llegada: Un *concierge* privado realiza el proceso de *check-in* —poniendo énfasis en las preferencias de cada invitado— en una espectacular terraza desde la que se puede apreciar toda la propiedad, al mismo tiempo que una bebida tradicional japonesa es servida por el personal y su equipaje, trasladado a la habitación.

La estancia: Inmersión en las tradiciones japonesas

Y son las habitaciones, justamente, las que representan otro factor clave de *omotenashi* en ***Nobu Hotel Los Cabos***: Áreas perfectamente curadas con piezas de arte, materiales como el bambú y elementos clásicos japoneses que, en insuperable armonía, reflejan una verdadera atención a los detalles.

Mención aparte merece la tina de baño, inspirada en el *ofuro* (baño japonés). Elaborada de manera artesanal mediante un cuidadoso proceso, bajo el cual se crean las bañeras tradicionales japonesas, está hecha de madera de cedro que al contacto con el agua caliente, desprende un olor particular que promueve la relajación y que permite conservar la temperatura por un tiempo más prolongado, tal como sucede en Japón.

NOBU HOTEL

LOS CABOS

La cúspide: Gastronomía de autor

Dragones en piezas de mobiliario y estructuras, que aluden a la cultura y tradiciones japonesas, incluyendo cubiertos, jardines y la ceremonia del té, son solo algunos de los elementos tangibles del *omotenashi* en la oferta gastronómica de la propiedad.

Con más de cinco diferentes restaurantes y bares, entre los que destacan *Nobu Los Cabos*, *Malibu Farm*, *Pacific Restaurant* y *Ardea Steakhouse*, **Nobu Hotel Los Cabos** eleva la atención al detalle a nuevos niveles, de modo tal que sus huéspedes, pueden disfrutar de platillos realmente personalizados pero con la esencia de los sabores y tradiciones milenarias de Japón.

Recientemente reconocido por los lectores de *Condé Nast Traveler* como uno de los cinco 'mejores hoteles de México' en su prestigioso listado *Readers' Choice Awards 2021*, **Nobu Hotel Los Cabos** desde su inauguración en 2019, ha tenido la misión de crear momentos únicos y personalizados en un ambiente donde se conjuga la magia de las playas de Los Cabos con el auténtico estilo japonés. En un lugar donde el concepto de *omotenashi* cobra vida, un sinfín de extraordinarias sensaciones esperan por todos aquellos que deseen experimentar una estancia de lujo redefinida por la atención al detalle.

Para obtener más información acerca de **Nobu Hotel Los Cabos** o para conocer su oferta completa, por favor visite www.nobuhoteloscabos.com

###

Acerca de **Nobu Hotel Los Cabos**

Creado y detallado por el famoso chef japonés, el chef Nobu Matsuhisa y el actor ganador de un premio de la Academia, Robert De Niro, el concepto de *Nobu Hotel* trae una experiencia iluminadora y única a las costas de Cabo San Lucas. La propiedad de 200 habitaciones combina a la perfección el minimalismo japonés contemporáneo con materiales y acabados mexicanos naturales de origen local. El exclusivo restaurante y bar *Nobu* está ubicado frente a la playa del océano Pacífico ofreciendo la famosa experiencia *Nobu* con una vista extraordinaria. El complejo de playa cuenta con amplias instalaciones que incluyen espacios para eventos y reuniones, un lujoso spa, tiendas minoristas, así como una variedad de experiencias gastronómicas y de descanso únicas. Para obtener más información visita www.nobuhoteloscabos.com.

Acerca de **RCD Hotels**

RCD Hotels® es la compañía encargada del mercadeo y comercialización para propiedades de lujo en México, el Caribe y EE. UU., incluyendo *Hard Rock Hotel & Casino Punta Cana* (el primer *Hard Rock Hotel* todo incluido del mundo) en República Dominicana; ocho propiedades en México: *Hard Rock Hotel Cancun*, *Hard Rock Hotel Vallarta*, *Hard Rock Hotel Riviera Maya* y *Hard Rock Hotel Los Cabos*, *Nobu los Cabos*, *UNICO 20° 87° Hotel Riviera Maya* -el primer concepto de lujo todo incluido- y las más recientes aperturas de *Residence Inn by*

NOBU HOTEL

LOS CABOS

Marriott® en Mérida y Cancún; así como *Nobu Hotel Chicago* en Estados Unidos de América. Para mayor información visita rcdhotels.com.

CONTACTO PARA PRENSA

Sandy Machuca | Tourism Business Director
sandy@another.co

Enrique Segura | Tourism Business Manager
enrique.segura@another.co

Ernesto Roy Ocotla Jiménez | Sr Account Expert
ernesto.roy@another.co